



# たんぽぽぐみだより

2021年12月発行



子どもたちは気温が下がったことを気にすることなく、元気に戸外で走り回り、体を動かし伸び伸びと過ごしています。140年ぶりの皆既月食を観察、発表会練習、スイートポテト作りなど、今月もたくさんの新しい経験をして楽しんでいました。

気温が下がり感染症の流行る季節になるので、感染症対策をしっかり行い、元気に過ごしていきたいと思います。



## ★思いやりのある姿に感動★

担任が保育室を掃除していると、細かいブロックをばらまいてしまいました。すると、すぐに気づき何も言わずに拾ってくれる子どもたち…。その思いやりのある行動に感心していると、「また何かあったら言ってね」素敵な言葉までかけてくれました。子どもたちから学ぶことも多くある毎日。忙しい日々ではありますが、このような思いやりある行動。大切にしたいですね。

## ★個人面談行います★

クラスに掲示してあります通り、1月に個人面談を実施したいと思います。年長になるにあたって、お子さんの成長、不安な事など等、お話しできればと思います。詳細はまたお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

**\*発表会にはこんなストーリーも隠れています\***  
自由にやってみようをテーマで、「ブレーメンの音楽隊」の劇あそびの前に「大きなかぶ」を題材に劇あそびを行いました。子どもたちが大好きな物語。ノリノリの子どもたち。「役になりきる子」「周りで応援する子」クラスが一体化した瞬間でした。表現力高め、保育者を笑わせてくれるほど…(笑)今年度の劇あそびで「ブレーメンの音楽隊」を選んだ理由は、優しい子が多く、協力し団結できるクラスだと思いこの物語にしています。このクラスにぴったりの物語です。

\*12月4日(土)が本番です。  
詳細等は追ってお知らせいたします。

## ☆おもいほり・スイートポテト作り☆

10月においもほり、11月にスイートポテト作りをしました。自分たちで掘った、さつまいもを袋に入れて、砂糖を3グラム計り、粒がないほどにつぶし、好きな形のスイートポテトを作りました。スイートポテトが大好きな子が多いクラス。いつも以上に大喜びで味わっていました。給食の時間にスイートポテトが出ましたが、いつも以上に食欲全開の子どもたちでした!!

「楽しい」「お家でもやりたい」という声が多く聞かれていたので、ぜひ、ご自宅でも楽しんでみてください。



## ☆一年を振り返る機会を☆

今年もあっという間に過ぎようとしています。一年の終わりにゆったり一年を振り返る機会を設けてみてはいかがでしょうか。

子どもたちと思い出話で盛り上がってみたり、できるようになった事を共に喜んでみたり、色々な出来事を振り返ってみたり…。

思い返すと、今年の一年も濃厚な一年だったのではないのでしょうか。

この一年の子どもたちの成長を本当にうれしく思います。

来年もどうぞよろしく願い申し上げます。